

Dirk Jenrich  
Christian – Vorstand  
der Adventistengemeinde in Überlingen/Bodensee und ihre Leuchten

14.November 2024

cc: Ephesus, Smyrna, Pergamon, Sardes, Thyatira, Philadelphia

- Johannes Offenbarung 2 Sendschreiben an die Gemeinde Laodizea (Latakya-Syrien)

Sehr geehrter Brüder und Schwestern,

Und dem Engel der Gemeinde in Laodizea schreibe;

*„Und dem Engel der Gemeinde in Laodizea schreibe: Das sagt der Amen, der treue und wahrhaftige Zeuge, der Anfang der Schöpfung Gottes: Ich kenne deine Werke (und weiß), daß du weder kalt bist noch heiß. Wärest du doch kalt oder heiß! So aber, weil du lau bist und weder heiß noch kalt, so bin ich daran, dich auszuspeien aus meinem Munde. Weil du sagst: Reich bin ich und habe Reichtum erworben, und nichts habe ich nötig, und weil du nicht weißt, daß gerade du bist der Jämmerliche und Erbärmliche und Arme und Blinde und Nackte, so rate ich dir, von mir Gold zu kaufen, (das) geglüht aus dem Feuer (kam), auf daß du reich wirst, und weiße Gewänder zum Anziehen, auf daß deine schändliche Blöße nicht offenkundig wird, und Salbe zum bestreichen deiner Augen, auf daß du sehend wirst. Alle, die ich lieb habe, weise ich zurecht und nehme ich in Zucht. So werde also eifrig und bekehre dich! Siehe, ich stehe vor der Tür und klopfe an. Wenn jemand meine Stimme hört und die Tür aufmacht, so werde ich bei ihm einkehren und Mahl mit ihm halten und er mit mir. Wer siegt, dem werde ich verleihen mit mir auf meinem Thron zu sitzen, wie auch ich gesiegt und mich zu meinem Vater auf seinen Thron gesetzt habe. Wer ein Ohr hat, der höre, was der Geist den Gemeinden sagt! „*

Auf Deinem wohltätigen Werk ist große Gnaden von unserem Herrn. Denn die Gemeinde Laodizea, die weder heiß noch kalt ist benötigt Dich und als Sendbote bringst Du Ihnen das Handbuch des Weges im Trauerflor. Denn so wie Gott Vater selbst um Seine Seelen trauert hast du die wundervolle Aufgabe diesen Seelen die zutiefst wichtige Botschaft der Errettung mit dem Handbuch zu bringen. Damit sie sich auf einen Weg ihrer Sprache und Wahl begeben, die von Gottes Gnaden gegründet, die zu ihm führt um Einlass zu finden, der vorbereitet wurde. Diese Menschen in Laodizea sind wie einst in ihrem Eigensinn gefangen und beharren darauf, daß sie Recht haben. Recht der im Gegensatz zu Gottes Recht und Seinen Liebesgesetzen steht. Denn sie haben die Welt geliebt, ihre Vorstellungen und ihr handeln nach der materiellen Welt ausgerichtet, auch im Glauben. Wie damals der Eigensinn durch Reichtum groß war, so ist es auch heute. Ob dies Kirchenführer sind oder auch an materiellem Reichtum gewöhnte sowie aus dem materiellen Volke Israel dem Fanatismus anhängend stammend, das unweit liegt. Das wahre Laodizea ist das heutige Latakia, unweit von Antiochia am Orontes und Richtung dem physischen Israel gelegen. Es ist der Ort des Fegefeuers! Das Brennen der Sünden und des Gewissens lässt ihre Seele leiden, während sie weiterhin auf ihre Wahrheit und ihren Glauben pochen. Der Himmel in Antiochia am Orontes kann nicht betreten werden und die Hölle mit Eingang des Toten Meeres im Tal Jesreel, wie geschrieben steht, ist nicht zu betreten. Ist es den Seelen schmerhaft und wahre Pein, wie in der Tiefe durch Schwester Faustyna benannt, braucht es gute Hirten dort zur Hilfe. So segnen wir Deinen Weg und die wundervolle Aufgabe im Großen Werk Gottes dieser Gemeinschaft zu Hilfe zu eilen und ihr in ihrem Schmerz den Trost und das Heil in „Jesus Christus Gnadenwerk“ zu übergeben.

Auf dass die Düsternis der Seele die hellen und frischen Farben der Gemeinschaften erhält und letztendlich weiß, als gereinigte Seelen, vor ihrem Herrn erscheinen!

Sei gesegnet und der Friede sei mit Dir... Gemeinde Pergamon im Namen aller Lichter auf Erden im Wille des Heiligen Geistes der Wegzeichnungen und Gemeindegründungen